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Il giorno 31 del mese di OTTOBRE dell’anno 2022 alle ore 20.30, su 

convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio ai sensi 

dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed il Funzionamento 

dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia, nella Sala 

Pasquali alla via Pasquali 5, il Consiglio di Quartiere Crocifissa 

di Rosa per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente 
   2) ratifica verbale precedente riunione del 28 settembre 2022 

   3)relazione consigliera Frugoni su incontro con assessore Capra 

     su nuova distribuzione plessi scolastici nel Comune 

   4)invito ad assessore Fenaroli e divulgazione operazioni  

     assistenza a persone in difficoltà 

   5)proposta consigliera Frugoni presentazione artisti di 

     Quartiere. 

   6 Varie ed eventuali  

 

Presiede la seduta il Presidente. 

 

Redige il processo verbale la consigliera Elide Frugoni. 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

3 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947  X 

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953  X 

5 ALCORINI MARCO 1983  X 

6 GERMINARIO FRANCESCO 1955 X  

7 D’ATTOMA RENZO 1938 X  

 

L’assenza dei consiglieri Piovani, Madei ed Alcorini è 

giustificata da un loro preannuncio per motivi di salute personali 

o familiari. 

 

Il consigliere Germinario chiede se per il futuro, quantomeno nei 

mesi invernali, si possono iniziare le riunioni alle ore 20, in 

subordine a una sua precedente proposta di dare inizio ad esse 

alle ore 19,00. 

Il presidente, pur non lasciando cadere la richiesta, spiega le 

controindicazioni di iniziare all’ora di cena e soprattutto in un 

orario in cui le sale potrebbero essere soggette ad operazioni di 

pulizia o sanificazione. Inoltre le 20,30 è orario in cui tutte le 

persone con impegni lavorativi possono liberarsi più facilmente. 

Se ne riparlerà, eventualmente. 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 4 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, 

 

Si procede quindi con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 
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1° punto all’odg - Comunicazioni del Presidente 

A seguito dell’implementazione di corsi di ginnastica per 

quattro giorni alla settimana la Sala Pasquali avrà d’ora 

innanzi una disponibilità limitata e per questo motivo il Comune 

ha inteso sottoscrivere un accordo con la parrocchia di Santa 

Maria Crocifissa di Rosa perché un locale parrocchiale venga 

reso fruibile dal Consiglio di Quartiere in linea di massima una 

volta al mese da gennaio 2023 a dicembre 2023 più un’altra volta 

per un’assemblea che potrebbe essere indetta. 

La speranza è che si riesca a mantenere il quarto mercoledì del 

mese 

2° Ratifica verbale precedente riunione del 28 settembre 2022 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

Il consigliere Germinario chiede a questo punto, in deroga allo 

sviluppo dei punti discussi nell’ordine del giorno,  la parola 

per formulare la richiesta di creare una sorta di anagrafe delle 

persone che nel quartiere fanno opera di volontariato a livello 

di gruppi o anche individualmente. 

Tale anagrafe si realizzerebbe attraverso un passaggio di 

informazione con i canali social o con volantini ma anche più 

semplicemente attraverso la comunicazione verbale e l’ausilio di 

associazioni o organizzazioni aventi sede nel territorio del 

quartiere.  

Gli viene fatto presente che non risultano presenti sul 

territorio associazioni che in qualche modo si occupino di 

volontariato. 

Comunque, i consiglieri  non hanno nulla in contrario e decidono 

di verificare se questa proposta può essere realizzata. 

  

3° Relazione consigliera Frugoni su incontro con assessore Capra 

   su nuova distribuzione plessi scolastici nel Comune 

   Nella riunione è stato riferito che sono stati vagliati le   

   esigenze e i suggerimenti espressi dai responsabili degli    

   Uffici Scolastici e riportato l’avanzamento dei lavori che si 

   stanno eseguendo con tutte le difficoltà che sarà necessario    

   superare. Gli argomenti sono stati soprattutto quello di 

   assemblare scolaresche o gruppi che appartengono a etnie  

   diverse in ragione delle più recenti variazioni anagrafiche . 

   Comunque non sono stati riferiti propositi concreti di  

   abbandonare edifici attualmente  adibiti all’istruzione 

   spostando o unificando gli istituti che in essi vengono 

   ospitati. 

 

4° Invito ad assessore Fenaroli e divulgazione operazioni 

   assistenza a persone in difficoltà. 

   La proposta trova accoglimento all’unanimità e dopo che 

   i vari punti di vista sono stati espressi viene deciso che 

   tale invito potrebbe avvenire preventivamente all’indizione 

   di un’assemblea della cittadinanza tendenzialmente  

   convocabile nel mese di marzo 2023 su questo stesso argomento.  
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5° Proposta consigliera Frugoni presentazioni artisti di 

   quartiere. 

   La proposta viene esplicitata come il mettersi in contatto 

   con alcuni stimati artisti che risiedono nel quartiere  

   chiedendo loro, uno per uno,  come desiderano farsi conoscere  

   nel piccolo territorio del CdQ. 

   Si concretizzerebbe poi con riunioni fra di loro e a 

   loro cura, perché formulino una risposta univoca. 

   Viene fatto notare che gli artisti, se operano in ambiti  

   artistici diversi, possono avere difficoltà nell’accordarsi  

   sugli strumenti da utilizzare ma la proposta è comunque 

   accolta dal CdQ all’unanimità. 

 

Alle ore 21,45 il consigliere Germinario lascia la seduta per 

sopravvenuti impegni.  

 

 

6° Varie ed eventuali   

   Nessuno chiede la parola. 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 22,10 del 31 

ottobre 2022. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 

Il Presidente 

f.to Gaetano De Maio 

 

 
 

 

 

 

La consigliera verbalizzante 

f.to Elide Frugoni 


